

MODE D'EMPLOI / INSTRUCTIONS

english below

- Ouvrez la boîte à clés après avoir reçu le code à usage unique pour récupérer les clés du sauna et des chaises longues qui se trouvent sur le côté gauche du sauna.
- Un **mode d'emploi** et les **consignes de sécurité** se trouveront à l'intérieur du sauna.
A lire très attentivement !!!
- Trouvez le poêle. C'est le gros truc noir qui ressemble à un four
- Allumez-le. Pas besoin d'être un expert en pyrotechnie, juste un briquet, un peu de courage, de bon sens **ET SUIVEZ LE MODE D'EMPLOI!**
- Profitez de la chaleur. Mais attention, on ne se roule pas dans les braises !
- BONUS: Si vous le souhaitez, vous pouvez essayer de faire un sauna « à la nordique ». Mais attention, les voisins pourraient vous regarder avec des yeux étranges en sortant du sauna, donc sortez couverts!
- Utilisez des serviettes de bain en coton et non en microfibres, pour une question d'hygiène.
- Rangez les chaises longues où vous les avez trouvées à la fin de votre séance.
- Donnez un petit coup de nettoyage avant de sortir.
- Interdit de manger et boire dans le sauna, merci!
- Jouez le jeu du respect et de la propreté, les utilisateurs suivants vous en seront reconnaissants et qui sait, ce sera peut-être vous!

-
- Open the key box after receiving the one-time code to retrieve the keys to the sauna and loungers located on the left side of the sauna.
 - **Instructions for use** and **safety instructions** will be found inside the sauna.
To be read very carefully!!!
 - Find the stove. It's the big black thing that looks like an oven
 - Turn it on. No need to be an expert in pyrotechnics, just a lighter, a little courage, common sense **AND FOLLOW THE INSTRUCTIONS!**
 - Enjoy the heat. But be careful, don't roll around in the embers!
 - BONUS: If you wish, you can try to make a «Nordic» sauna. But be careful, the neighbors might look at you with strange eyes when you leave the sauna, so go out covered
 - Use cotton bath towels and not microfiber ones, for hygiene reasons.
 - Put the lounge chairs back where you found them at the end of your session.
 - Give it a quick clean before you go out.
 - No eating or drinking in the sauna, thank you !
 - Play the game of respect and cleanliness, the following users will be grateful to you and who knows, maybe it will be you.

EN CAS DE PROBLÈME, APPELEZ LE 079 358 21 16
IN CASE OF EMERGENCY, PLEASE CALL 079 358 21 16